

2025年1月 デイ新聞



ご利用者・ご家族の皆様
新年あけましておめでとうございます。

旧年中はサルビア通所リハビリテーションのご利用にあたり、ご協力をいただき、また格別のお引き立てを賜り誠にありがとうございました。通所リハビリテーション室室長の石井です。

皆様、新年はいかがお過ごしだったでしょうか？

本年もより一層良い通所リハビリテーションサービスを提供できる施設を目指し、研鑽を続けて参ります。

昨年は6月に3年に1度の介護報酬改定が行われ、「自立支援」の視点や「健康寿命」を伸ばし、より良い在宅生活を維持できるよう、日常生活で出来ることなどについて意識もさせていただきました。

本年「2025年」は団塊の世代の方々が75歳以上となる節目の年です。ますます高齢者数の増加や、若者、働き手減少など、社会的な問題・話題は尽きません。そんな中でも引き続きサルビアは、皆様のライフサイクルの一部として、生活の場として、専門的サービスを提供し、生活のアドバイスや、共に目標達成を目指していければと考えております。

まだまだ新年寒い日が続いてまいります。健康管理に注意し、有効かつ楽しいご利用をしていただければと思います。

本年もどうぞ宜しくお願い致します。

通所リハビリテーション室室長 石井 雄大



Merry Christmas

1 12月16日 GUEST LIVE
まちだガールズ・クワイア 様
「素敵な歌をありがとうございました」



2 12月17日・18日
Salvia Christmas party
①狂言「クリスマス演劇」
②Miyata Jun Lennon
③サルビアガールズ DANCE
④Hand Bell
⑤BINGO



今年、最後の行事、
みんなで楽しい時間を
過ごしました♪



3 12月23日 Hand bell show
啓明学園 ハンドベル部 様
「綺麗な音色は心に響きました」

お知らせ

【フロアの座席について】



昨年11月中旬よりフロア環境整備のため、レイアウト変更を行いました。また、ADL（日常生活動作）低下や車椅子利用の方が増えております。職員一同、思考錯誤しながら座席作成を行っております。ご迷惑をお掛けする事も御座いますが、ご了承のほど、よろしくお願い致します。



1月10日(金)11日(土)
13:30より
今年も元気に笑いましょう